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INTERROGAZIONE SULL’EDICOLA DI CORSO GARIBALDI (ALTEZZA N.21) 

Il sottoscritto consigliere comunale 

Premesso che  

In data 5.2.2022 ho presentato un’interrogazione relativa all’utilizzo dell’edicola posta in corso Garibaldi 

alla quale l’assessore Moscatelli ha risposto confermando la proprietà del comune e l’intenzione di 

approfondire le possibilità di un suo utilizzo 

Considerato che 

Ad oggi la struttura è ancora inutilizzata e che la zona della stazione è al centro di un problema di sicurezza 

e necessita di interventi di valorizzazione  

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere: 

1) se a seguito dell’approfondimento previsto sono emerse proposte di utilizzo 

2) se non si ritenga il caso di inserirlo in un progetto di valorizzazione dell’area stazione adibendolo a 

punto informativo sui servizi che la città offre o ad uno spazio a disposizione delle associazioni di 

volontariato e/o giovanili anche a rotazione   

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni 

Novara, 15/10/2023 

 


